
Alejandro Morillas juró como
nuevo  intendente  de  San
Carlos:  “Hay  que  estar
preparados y ser novedosos”
9 diciembre, 2023

La visión de Morillas está puesta en el futuro y el
enfoque en la juventud que trabajará en su gestión. En
diálogo con la prensa del Valle de Uco comentó sus
proyectos.
En una ceremonia emotiva realizada ayer viernes a las 10pm,
Alejandro Morillas juró como intendente del departamento de
San Carlos para el período 2023-2027.

La Explanada Municipal fue testigo de este importante evento,
que contó con la presencia de miles de personas, incluyendo
familiares, amigos y ciudadanos expectantes.
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En su discurso expresó su agradecimiento por su madre que
falleció “siento que me está acompañando“, además señaló su
compromiso por todo el departamento sancarlino.

Alejandro asumirá oficialmente su posición el miércoles y ha
organizado  un  desayuno  con  los  concejales  y  miembros  del
Consejo Deliberante. “Esto nos permitirá comenzar a trabajar
juntos y determinar lo que San Carlos necesita“, explicó.

Morillas,  conocido  por  su  trayectoria  en  el  ámbito  de  la
salud, expresó su compromiso con la preparación y anticipación
de los desafíos futuros. “Creo que debemos estar preparados y
prever lo que viene“, afirmó, destacando la importancia del
consenso y el diálogo. “Soy un líder que se acostumbró a
escuchar a todos“, agregó, reflejando su estilo de liderazgo
inclusivo.

El nuevo intendente también hizo hincapié en la continuidad de
las políticas deportivas de la gestión anterior, reconociendo
el alto estándar establecido por Scanio. “La vara está alta y
hay que mantenerla porque el deporte es muy inclusivo, te
permite salir de problemas“, declaró Morillas, subrayando el
valor del deporte como herramienta de inclusión social.

Morillas anunció que su equipo estará compuesto por jóvenes
profesionales, muchos de ellos originarios de San Carlos o del
Valle de Uco. “Es momento que participen en política y los que
tenemos experiencia acompañarlos”, dijo, reflejando su deseo
de combinar juventud y experiencia en su gestión. Además,
mencionó la inclusión de miembros de Libertad Avanza, lo que
sugiere  una  administración  diversa  y  abierta  a  diferentes
perspectivas.
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El agua, recurso vital para San Carlos, fue otro tema central
en su discurso. Morillas enfatizó la importancia de proteger
este recurso y expresó su deseo de convertir la Laguna del
Diamante en un paso de verano, mejorando la conectividad con
Santiago  de  Chile  y  potenciando  el  turismo  y  la  economía
local.

Además, señaló que seguirá ayudando a los puesteros: “Tenemos
un trailer para eso y lo vamos a volver a activar, es parte de
lo nuestro esto”.
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En  línea  con  su  experiencia  como  médico,  Morillas  reveló
planes para fortalecer el sistema de salud de San Carlos,
incluyendo la incorporación de Mariano Ottaviani, un joven
bioquímico,  a  la  Dirección  Humano  y  Salud.  Ottaviani  se
centrará en la prevención y promoción de la salud, un área
clave para el bienestar de la comunidad.

Finalmente, Morillas abordó la necesidad de refuncionalizar
servicios esenciales, como la maternidad perdida, demostrando
su determinación de mejorar la infraestructura y los servicios
de salud para los sancarlinos.

“La esperanza no debemos perderla, están haciendo un país
nuevo, hay que salir adelante, nosotros como municipio hay que
acompañar me preocupa quienes menos tienen, hay que estar
preparados  y  ser  novedosos,  trabajar  con  la  producción,
industria y comercio”, finalizó.
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